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ATA DA 250ª (DUCENTÉSIMA QUINQUAGÉSIMA) REUNIÃO ORDINÁRIA DO 

CONSELHO FISCAL DA AMAZONPREV - FUNDO PREVIDENCIÁRIO DO ESTADO 

DO AMAZONAS - REALIZADA EM 16 DE JANEIRO DE 2025. 

 

DATA, HORA E LOCAL: Aos 16 dias do mês de janeiro de 2025 (dois 

mil e vinte e cinco), às 9h00min, sendo virtual, por intermédio 

da plataforma Zoom Meeting, foi conduzida a reunião do Conselho 

Fiscal da sede da Instituição Amazonprev, situada na Av. Visconde 

de Porto Alegre, n°. 486, Centro, em regime ORDINÁRIO. CONVOCAÇÃO: 

os membros do Conselho Fiscal participaram da 250ª (ducentésima 

quinquagésima) reunião ordinária, atendendo à convocação 

realizada por meio da Pauta enviada por correio eletrônico pelo 

Diretor-Presidente da Instituição, dentro do prazo regimental e 

conforme calendário previamente aprovado para reuniões do COFIS, 

no exercício de 2024, conforme calendário previamente aprovado 

para reuniões em 2025 do COFIS. PRESENÇAS: Maria da Conceição 

Guerreiro da Silva, Presidente do Conselho, Titular, 

Representante do Poder Executivo, Ligia da Silva Barros, Vice-

Presidente, Titular, Representante do Poder Legislativo, Eduardo 

Martins de Souza, Titular, Representante do Poder Judiciário, 

Mara Roberta Oliveira dos Anjos, Titular, Representante da 

Defensoria Pública, Elias Cruz da Silva, Titular, Representante 

do Tribunal de Contas, Bruno Cordeiro Lorenzi, Titular, 

Representante do Ministério Público, Jaspe Corrêa Filho, 

Suplente, Representante dos Servidores Ativos, dos Inativos e  

dos Pensionistas do Poder Legislativo, indicado pelo 

SINDILEGISAM, Emerson de Oliveira Queirós,  Titular, 

Representante dos Servidores Ativos, dos Inativos e dos 

Pensionistas do Poder Legislativo, indicado pelo SIFAM, Keytiane 

Mendes Souza Moreira, Titular, Representante dos Servidores 

Ativos, dos Inativos e  dos Pensionistas do Poder Judiciário, 

indicada pelo SINTJAM e Marcos André Abensur, Titular, 

Representante dos Servidores Ativos, dos Inativos e  dos 
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Pensionistas do Ministério Público, indicado pelo SINDSEMP e o 

Diretor-Presidente da Amazonprev, Sr. Ary Renato Vasconcelos de 

Souza. QUÓRUM: A presidente do Conselho constatou haver quórum 

suficiente para realizar a reunião, garantindo que as decisões 

possam ser tomadas por maioria simples dos presentes, nos termos 

do Artigo 77-A caput e §5º, da LC nº 30/2001. Permitida a presença 

de técnicos da AMAZONPREV para auxílio na condução da reunião, 

Diretores de Administração e de Previdência, e a senhora Giza 

Allen, Gerente de Gabinete, entre outros. AUSÊNCIAS. Não foram 

verificadas ausências. ORDEM DO DIA: Os assuntos pautados para a 

reunião, após os informes foram: ITENS PARA DELIBERAÇÕES: ITEM 

01. Relatório de Governança de novembro de 2024; ITEM 02. 

Balancete de novembro de 2024; ITEM 03. Relatório de Investimento 

de novembro de 2024. Após as saudações iniciais, a Conselheira 

Presidente do COFIS, senhora Maria da Conceição Guerreiro, deu a 

palavra ao Presidente da Amazonprev, que saudando a todos, fez o 

informe do encontro nacional de conselheiros dos regimes de 

previdência a partir de 19 de fevereiro. O presidente da 

AMAZONPREV, Dr. Ary Renato também informou que esteve junto a 

Casa Civil para verificar o andamento das alterações no Projeto 

de Lei, e repassou status de situação, bem como informes sobre o 

pessoal militar para tratar sobre a taxa administrativa. O senhor 

Presidente da AMAZONPREV fez a apresentação do novo Diretor 

Administrativo Financeiro, o Ilustríssimo Senhor Leonardo Almeida 

de Siqueira Cavalcanti, o qual fez sua apresentação e foi saudado 

pelos conselheiros na pessoa da Presidente do COFIS, e pelos 

demais presentes. Ato seguinte passou a palavra ao secretário do 

COFIS para que fosse feita a leitura da Ata, o que foi feito, e 

não havendo observações, a ATA da 249ª foi aprovada pelos 

conselheiros do COFIS. Iniciada a reunião, em ato contínuo, a 

presidente do COFIS facultou a palavra aos presentes para as 

considerações sobre os itens da pauta, discutidos, pela ordem 

cronológica, tendo recebido as seguintes deliberações: ITEM 01. 

Relatório de Governança de novembro de 2024. A) APROVAR, por 
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unanimidade dos votos o Relatório de Governança de novembro de 

2024. B) REGISTRAR as explanações e ponderações dos Conselheiros, 

dentre as quais: A presidente do COFIS inicialmente solicitou 

empenho da Amazonprev na finalização dos documentos necessários 

ao cumprimento dos prazos como a gestão fiscal e para os cálculos 

a serem feitos pelo atuário, onde o Diretor Administrativo 

Financeiro, senhor Leonardo Cavalcanti informou que estão sendo 

tomadas todas as medidas para que tudo seja atendido 

tempestivamente. A senhora presidente do COFIS deu a palavra aos 

demais conselheiros, onde o conselheiro Jaspe fez observações ao 

longo do relatório, onde destacou o comportamento da meta atuarial 

bem como o desempenho do saldo do fundo, em valor próximo a R$9 

bilhões de reais. O conselheiro Jaspe destacou os contratos, em 

especial o contrato com a empresa Ozônio, e no contrato relativo 

ao controle de acesso, bem como outros contratos como de 

refrigeração que deve ter sofrido um aditivo, e o contrato com a 

empresa Agenda. O conselheiro Jaspe também fez observações quanto 

a outros contratos que sofreram aditivos em dezembro, e para os 

quais sejam necessárias algum tipo de providência. O senhor 

presidente da Amazonprev informou que estão sendo realizadas 

novas tratativas com a SEAS, com a perspectiva de que a dívida 

seja novamente parcelada. ITEM 02. Balancete de novembro de 2024; 

A) APROVAR, por unanimidade dos votos, o Balancete de novembro de 

2024. B) REGISTRAR as explanações e ponderações dos Conselheiros, 

dentre as quais: O conselheiro Jaspe destacou a análise financeira 

realizada em todos os meses, destacando o bom desempenho dos 

índices de liquidez. ITEM 03. Relatório de Investimento de 

novembro de 2024; A) APROVAR, por unanimidade dos votos, o 

Relatório de Investimento de novembro de 2024. B) REGISTRAR as 

explanações e ponderações dos Conselheiros, dentre as quais: A 

conselheira presidente do COFIS, como de praxe passou a palavra 

ao técnico Alan Nascimento, o qual discorreu sobre o cenário 

econômico em novembro. As informações apresentadas pelo técnico 

denotam um desempenho abaixo da meta no âmbito da renda variável. 
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Segundo o técnico, o desempenho do cenário político americano 

fortaleceu a economia americana, bem como o fortalecimento do 

dólar. E, aliado a isso, os dados de crescimento da China se 

apresentaram abaixo do esperado, favorecendo uma fuga de recursos 

dos mercados emergentes, completou o técnico. O mesmo técnico, 

referiu-se aos gastos do governo, onde em novembro foi anunciado 

um pacote de corte de gastos aquém daquilo que era esperado pelo 

mercado, causando uma sensação frustrada no mercado, que esperava 

medidas mais robustas. Assim, o dólar disparou, as taxas de 

títulos públicos dispararam, os pré-fixados também sofreram uma 

alta. A Rentabilidade da Amazonprev caiu para 8,9% fazendo com 

que a rentabilidade no todo tenha caído. O técnico destacou o 

comportamento dos rendimentos dos poderes por exemplo, em relação 

ao executivo. O resultado para 2024 acabou seguindo abaixo da 

meta atuarial por conta da volatilidade trazida pelo mercado à 

renda variável, em especial correlacionado com o momento de 

anúncios feitos pelo Governo, e os resultados do cenário econômico 

e político nos EUA e na China. A expectativa de crescimento para 

2024 estava na ordem de 3%, contudo o mercado não enxerga o 

crescimento de forma sustentável, em função de que esse 

crescimento se baseia na emissão dos títulos públicos, 

favorecendo a desconfiança do mercado. O mercado interno, disse 

o técnico Alan, oferece muitas incertezas aos investidores. Para 

exemplificar as consequências dos acontecimentos em novembro, e 

decorrentes desse cenário na economia brasileira, os índices de 

rentabilidade estão muito baixos. O técnico salientou que faltam 

muitos ajustes de cenários para que o mercado se ajuste. Assim, 

o ano de 2024 foi um ano de aprendizado. “Tudo está em decorrência 

da volatilidade do Mercado” destacou o senhor Alan, e ciente de 

que 2025 deve ser um ano de recuperação. O conselheiro Emerson 

indagou sobre o resultado da carteira em 2024, onde o senhor Alan 

Nascimento informou que o resultado da carteira em outubro era de 

aproximadamente R$900 milhões e passou em novembro para R$700 

milhões, ficando em dezembro 2% (dois pontos percentuais) abaixo 
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da meta. Mas é preciso informar que saímos de um cenário de saldo 

de R$8,2 bi em 2023 para R$9,4 ao final do ano de 2024 ou seja um 

crescimento de R$1,2 bilhões em termos de valores. Sabe-se que o 

comportamento da carteira é com marcação ao mercado, e sofre com 

as alterações ocorridas, mas chama a atenção o crescimento de 

valores em um exercício. “O momento é de paciência, em função da 

alta volatilidade, das incertezas, onde os investidores buscaram 

muito o Mercado externo, mas a expectativa é de que 2025 tenhamos 

um cenário melhor” completou o técnico Alan Nascimento, 

destacando a rentabilidade da renda fixa, e o recuo do valor do 

dólar, batendo na data anterior a esta reunião R$6,02. Tudo passa 

pela questão da crise de confiança para 2025, a ser trabalhado 

neste exercício. OUTROS ASSUNTOS. Não houve a apresentação de 

outros assuntos ENCERRAMENTO: A presidente do COFIS em conjunto 

com a Administração Superior do órgão agradeceu o empenho e 

trabalho dos técnicos e dos conselheiros. Nada mais havendo a 

tratar, a Presidente do COFIS, agradeceu a participação de todos 

e deu por encerrada a reunião, às 10:300h, da qual eu, Marcos 

André Abensur, Secretário, participei e redigi a presente Ata, 

que assino com os Conselheiros abaixo nominados.  

 

 

 

Marcos André Abensur 

Secretário, Titular, representante dos Servidores Ativos, dos 

Inativos e dos Pensionistas do Ministério Público Estadual 

indicado pelo SINDSEMP 

 

 

 

 
 

Maria da Conceição Guerreiro da Silva 

Presidente do Conselho, Titular, Representante do Poder 

Executivo 
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Ligia da Silva Barros 

Vice-Presidente, Titular, Representante do Poder Legislativo 

 

 

 

Eduardo Martins de Souza 

Titular, Representante do Poder Judiciário 

 

 

 

 

Mara Roberta Oliveira dos Anjos 

Titular, Representante da Defensoria Pública 

 

 

 

 

Elias Cruz da Silva 

Titular, Representante do Tribunal de Contas 

 

 

 

 

Bruno Cordeiro Lorenzi 

Titular, Representante do Ministério Público 

 

 

 

 

Jaspe Corrêa Filho 

Suplente, Representante dos Servidores Ativos, dos Inativos e 

dos Pensionistas do Poder Legislativo, indicado pelo 

SINDILEGISAM 

 

 

 

 

Emerson de Oliveira Queirós   

Titular, Representante dos Servidores Ativos, dos Inativos e 

dos Pensionistas do Poder Legislativo, indicado pelo SIFAM 
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Keytiane Mendes Souza Moreira 

Titular, Representante dos Servidores Ativos, dos Inativos e 

dos Pensionistas do Poder Judiciário, indicada pelo SINTJAM  

 

 


		2025-03-07T12:41:49-0400
	KEYTIANE MENDES SOUZA:59978066268


		2025-03-07T13:48:18-0300


		2025-03-07T14:05:49-0300
	JASPE CORREA FILHO:27396371287


		2025-03-07T14:27:45-0300


		2025-03-07T14:36:04-0300


		2025-03-07T13:53:26-0400
	MARIA DA CONCEICAO GUERREIRO DA SILVA:11480742287


		2025-03-07T15:15:48-0300


		2025-03-07T14:21:09-0400
	MARA ROBERTA OLIVEIRA DOS ANJOS:60942258215
	Eu sou o autor deste documento


		2025-03-10T12:54:08-0300


		2025-03-10T12:58:04-0300




